

Anita Parusel (v. l.) aus Ochsenhausen und Christina Schmid aus Ringschnait rufen am Samstag wieder zu einer kreisweiten Müllsammelaktion auf. FOTO: PRIVAT



# Am Samstag ist Aufräumen angesagt

Von Gerd Mägerle

LANDKREIS BIBERACH - Der World Cleanup Day findet jährlich am dritten Samstag im September statt. In rund 200 Ländern der Erde säubern an diesem Tag Millionen von Menschen in 190 Ländern Straßen, Parks, Strände, Wälder, Flüsse, Flussufer und die Meere von Abfall und Plastikmüll. Christina Schmid aus Ringschnait und Anita Parusel aus Ochsenhausen, die bereits schon drei Mal zu landkreisweiten Müllsammelaktionen aufgerufen haben, wünschen sich, dass auch am kommenden Samstag, 17. September, wieder viele Leute losziehen, um im Kreis Biberach Müll einzusammeln.

Für ihre vierte Müllsammelaktion haben Schmid und Parusel den Landkreis Biberach auf der Internetseite des World Cleanup Day angemeldet. „Vom Zeitpunkt ist er in Deutschland,

speziell in Baden Württemberg und Bayern wegen des Endes der Sommerferien nicht ganz optimal“, so Christina Schmid. „Auch ist die Vegetation zum Müllsammeln in freier Natur noch etwas zu hoch. Aber zugemüllte Park- und Spielplätze, Grillplätze, Bäche, Seen und Laufwege gibt es leider mehr als genug.“ Trotzdem hoffen die beiden Initiatorinnen, dass auch im Landkreis Biberach am

**„Aber zugemüllte Park- und Spielplätze, Grillplätze, Bäche, Seen und Laufwege gibt es leider mehr als genug.“**

Christina Schmid

## Zum World Cleanup Day gibt es auch im Landkreis Biberach wieder eine Müllsammelaktion

Samstag wieder viele Leute losziehen, um die Umwelt etwas sauberer zu machen. Mitmachen kann jeder, eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Auch die Uhrzeit und der Ort, an dem man am Samstag Müll einsammelt, können alle Teilnehmenden frei wählen.

Auf einen Aufruf der Organisatorinnen der Müllsammelaktion an die Kommunen haben sich bislang Dürmentingen, Erolzheim, Hochdorf, Mietingen, Ochsenhausen, Ringschnait, Schemmerhofen, Schwendi, Steinhausen an der Rottum, Tannheim, Ummendorf und Warthausen bereit erklärt, die Müllsammelnden

zu unterstützen und Abgabemöglichkeiten für den gesammelten Abfall bereitzustellen. Weitere Kommunen können sich noch bei den Organisatorinnen melden (Kontakt siehe unten).

Im nächsten Frühjahr soll dann bereits die fünfte Müllsammelaktion im Landkreis stattfinden. Termin dafür ist Samstag, 25. März 2023. Auch hierfür können Kommunen bereits ihre Unterstützung anbieten.

Eine Auszeichnung haben Christina Schmid und Anita Parusel für ihr ehrenamtliches Engagement zum Schutz der Umwelt im Frühsommer auch erhalten. Sie sind zu Preisträgerinnen des 33. Zwiefalter Klosterbräu Naturfonds gekürt worden.

Dafür gab es neben einer Urkunde auch einen Geldpreis in Höhe von 500 Euro. Die Brauerei fördert seit mehr als 30 Jahren ehrenamtliche Umweltinitiativen in der Region.

Wer die Müllsammelaktion unterstützen will, schreibt an [muellsammelaktion@gmx.de](mailto:muellsammelaktion@gmx.de) und findet weitere Infos unter [www.muellsammelaktion.de](http://www.muellsammelaktion.de)